



CON CLAUDIA, "AL 100%"

PT aún no se define sobre reforma electoral

El coordinador del Partido del Trabajo (PT) en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval, dijo ayer que su bancada todavía no tiene una postura final sobre la reforma electoral que la presidenta Claudia Sheinbaum enviará al Congreso en las próximas semanas.

Ante medios de comunicación, el petista subrayó que el diálogo se mantiene abierto entre el PT y la Secretaría de Gobernación, además de que, insistió, "estamos al 100 por ciento con nuestra Presidenta".

La semana pasada, el coordinador de los petistas en San Lázaro había puesto en duda la necesidad de una reforma al sistema electoral de México. **Atzayacatl Cabrera / El Sol de México**